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令和６年度第２回島牧村地域公共交通活性化協議会　議事録 

日　時　令和７年２月２０日(木)　１４：００～ 

場　所　島牧村役場２階大会議室（又はＷＥＢ参加） 

出席者　別添委員会名簿のとおり 

概　要　以下のとおり 

 

１．開　会 

 

 

２．会長挨拶 

・中山総務経済部長より挨拶。 

 

 

３．議事 

◆報告事項 

（１）島牧村地域公共交通結成化協議会設置要綱の一部改正について 

【事 務 局】訂正箇所あり。令和 6年 4月 1日施行において、「第 9条第 1項中」と 

　　　　　　あるが正しくは、「第 9条第 2項中」です。訂正願います。 

 

・　別途資料により説明 

 

【質疑応答なし】 

 

（２）島牧村地域公共交通結成化協議会委員の変更について 

・　別途資料により説明 

 

【質疑応答なし】 

 

（３）島牧村地域公共交通計画の進捗状況について 

・　別途資料により説明 

 

【質疑応答なし】 

 

 

◆議題 

（１）自家用有償旅客運送者の有効期限の更新について 

【事 務 局】訂正箇所あり。（6）事業委託先の「運転者 6名」とあるが正しくは、 

　　　　　　「運転者 5名」です。訂正願います。 

 

・　別途資料により説明 

 

【經亀委員】現在運行している移送サービスではクレーム等は発生しているか。ま

た、アルコールチェックは実施しているか。 

【金子委員】クレーム等のトラブルは一切発生していない。 

　　　　　　また、アルコールチェックは運転前後で毎回実施している。 

※本協議会により更新を承認する。 
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（２）ニセコバス島牧線土曜日運休の代替交通について 

【事 務 局】訂正箇所あり。後段の「令和 7月 4月」とあるが正しくは、「令和 7年 

　　　　　　4月」です。訂正願います。 

 

・　別途資料により説明 

 

【金子委員】札幌・小樽方面との接続本数を増やせないか。 

【事 務 局】利用状況や経費を踏まえて、現在の案としているが、今後継続的に検討

していく。 

【金子委員】寿都町内の道の駅や街中への運行はできないか 

【高島委員】道路の除雪ができていれば運行自体は問題ないと認識している 

【事 務 局】現状の路線を維持しながら、街中への運行については今後検討する。 

【中山会長】運行に向けては住民への周知が必要と考えている。 

※本協議会により運行を承認する。 

 

 

４．その他 

【中山会長】運転手の応募状況について教えてほしい。 

【荒井委員】適宜募集をしており、首都圏でのイベントにも参加しているが現状は応

募者がいない状況が続いている。 

【事 務 局】協議会委員の任期が、3月 31 日までとなっております。後日、関係者 

　　　　　　に委員推薦等について関係書類を送付いたしますので、ご対応方よろ 

　　　　　　しくお願いいたします。 

 

 

５．閉会


